

Dianggap Kurang Optimal, Kapolres Padang Pariaman dan Wakapolresta Padang Dicipot

JAKARTA (IM) - Kapolres Padang Pariaman AKBP Dian Nugraha dan Wakapolresta Padang AKBP Harid Hadis dicopot dari jabatannya oleh Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo.

Kabag Penum Divisi Humas Polri Kombes Ahmad Ramadhan menerangkan keduanya dicopot lantaran kurang optimal sewaktu bertugas.

"Terkait dengan mutasi tersebut, karena yang bersangkutan dinilai kurang optimal dalam menjalankan tugas," tegas Ramadhan saat dikonfirmasi, Minggu (19/12).

Menambahkan, Karo Penmas Divisi Humas Polri Brigjen Rusdi Hartono menyebut mutasi jabatan di jajaran Polri merupakan suatu hal wajar. Keduanya dimutasi dalam rangka pembinaan karier.

"Mutasi merupakan hal yang dinamis dalam institusi Polri, sebagai bagian dari pembinaan karier personel Polri dan sekaligus untuk dapat menjawab tantangan tugas ke depan yang semakin kompleks," jawab Rusdi.

Sebelumnya, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo mencopot AKBP Dian Nugraha dari jabatan Kapolres

Padang Pariaman karena dugaan pelanggaran. Sigit juga mencopot AKBP Harid Hadis dari jabatan Wakapolresta Padang untuk dievaluasi.

Mutasi keduanya tertera dalam Surat Telegram Kapolri nomor ST/2570/XII/KEP/2021. Surat tersebut diteken oleh AS SDM Kapolri Irjen Wahyu Widada pada Jumat (17/12/2021).

"AKBP Harid Hadis Wakapolresta Padang Polda Sumbar dimutasikan sebagai Pamen Polda Sumbar (dalam rangka evaluasi jabatan)," demikian poin delapan surat telegram Kapolri tersebut seperti dilihat, Sabtu (18/12/2021).

Jabatan yang ditinggalkan Harid bakal diisi oleh AKBP Yessi Kurniati. Yessi saat ini menjabat Wadirpamobvit Polda Sumbar.

"AKBP Dian Nugraha HBWPS Kapolres Padang Pariaman Polda Sumbar dimutasikan sebagai Pamen Polda Sumbar dalam rangka evaluasi jabatan," tulis surat itu.

Posisi Dian bakal digantikan AKBP Mohamad Qori Oktohandoko. Qori saat ini bertugas sebagai Kasubdit IV Ditreskrimsus Polda Sumbar.

● lus

Polisi Sita Puluh Senjata Tajam dari Geng Motor Bikini Bottom-All Star

TANGERANG (IM) - Puluhan anggota geng motor Bikini Bottom, All Star Tigaraksa, dan Alumni STM Pembangunan di Tangerang, Banten, diamankan Polisi. Dari mereka petugas menyita puluhan senjata tajam yang diduga hendak digunakan untuk tawuran.

"Ketiganya hendak melakukan tawuran tapi berhasil kita antisipasi. Dari ketiga geng motor diamankan 22 senjata tajam dari berbagai jenis," ujar Kapolsek Cisoka AKP Nurrokhman saat dihubungi wartawan, Minggu (19/12).

Selain itu, polisi mengamankan puluhan sepeda motor milik ketiga anggota geng, Nurrokhman mengungkapkan seluruhnya diamankan saat patroli gabungan bersama Jatanras Polda Banten dan Satreskrim Polresta Tangerang.

"Total dari ketiga geng motor ada 37 orang yang diamankan dan 19 unit sepeda motor. Patroli gabungan ini memang menasar geng motor yang dilakukan tadi malam, Sabtu (18/12) pukul 21.00 sampai

Minggu (19/12) pukul 05.00," tutur Nurrokhman.

Untuk pemeriksaan lebih lanjut, seluruh anggota geng motor itu pun dibawa ke Subdit Jatanras Polda Banten. Ketiga geng motor ini diamankan di tiga titik.

"Ada di Bunderan Perumahan Adiyasa, Jalan Raya Serang Kecamatan Jayanti Kabupaten Tangerang, dan daerah hukum Polsek Cisoka," bebarnya.

Nurrokhman menjelaskan patroli ini dilakukan dalam rangka kegiatan rutin yang ditingkatkan. Hal ini dilakukan karena menjelang perayaan Natal dan tahun baru 2022.

"Pelaksanaan giat gabungan Polsek Cisoka dibantu kompi cadangan giat di Kawasan Adiyasa Kecamatan Solear. Polsek Cisoka di-backup Satreskrim Polresta Tangerang dan subdit jatanras Polda Banten melakukan giat di wilayah Kecamatan Jayanti. Tim Resmob Polresta Tangerang dan Resmob Polda Banten melaksanakan patroli mobile di rawan tawuran," ungkapnya. ● lus



IDN/ANTARA

KEBAKARAN KAWASAN PADAT PENDUDUK DI MENTENG

Warga melihat sisa kebakaran yang terjadi di Kali Pasir, Menteng, Jakarta, Sabtu (18/12). Kejadian yang menghanguskan puluhan rumah warga tersebut diduga disebabkan oleh korsleting arus listrik.

Polisi Jombang Bantu Pulihkan Trauma Ratusan Anak Korban Erupsi Semeru

JOMBANG (IM) - Polres Jombang mengirimkan bantuan psikososial untuk 175 siswa TK dan SD korban erupsi Gunung Semeru di Lumajang. Bantuan tersebut berupa pemulihan dari trauma (trauma healing), uang saku, peralatan sekolah, mainan, serta makanan ringan dan susu.

Tim dipimpin Kasat Lantas Polres Jombang AKP Rudi Purwanto, bantuan dikirim langsung ke tenda pembelajaran tanggap darurat Gunung Semeru di Desa Sumbermujur, Candipuro, Lumajang. Bantuan psikososial disalurkan terhadap 25 siswa TK dan 150 siswa SD korban erupsi.

"Bantuan psikososial kami kirim untuk membantu memulihkan trauma anak-anak korban guguran awan panas Semeru di Lumajang," kata Kapolres Jombang AKBP Moh Nurhidayat kepada wartawan, Minggu (19/12).

Di tenda pembelajaran tersebut, anggota Satlantas Polres Jombang memberikan sejumlah hiburan untuk ratusan anak-anak korban erupsi Semeru. Mulai dari bermain dengan polisi berkostum Power

Rangers hingga mengajak anak-anak bermain sulap. Anak-anak terlihat antusias dan riang.

Polisi juga bekerja sama dengan tim trauma healing dari Universitas Darul Ulum, Jombang untuk memulihkan trauma yang dialami anak-anak korban erupsi Semeru. Di akhir kegiatan, Polres Jombang membagikan beragam hadiah kepada ratusan siswa TK dan SD tersebut.

Yaitu berupa 175 tas sekolah, 175 paket peralatan sekolah, mainan anak-anak, mainan edukasi untuk siswa TK, makanan ringan dan susu, doorprize berupa sepeda, serta uang saku.

Hadiah sepeda salah satunya diberikan kepada seorang gadis yang menyelamatkan adik-adiknya dari awan panas Semeru. Ia menderita luka pada kedua tangannya.

"Melalui bantuan psikososial ini kami berharap anak-anak korban bencana alam Gunung Semeru tetap kuat, tegar dan bisa melanjutkan pendidikan dengan baik. Karena mereka generasi penerus bangsa," terang Nurhidayat. ● lus



IDN/ANT

RAZIA KARTU VAKSIN DI BANDAR LAMPUNG

Petugas satgas COVID-19 melakukan pemeriksaan kartu vaksin kepada pengendara yang melintas di jalan Raja Basa, Bandar Lampung, Minggu (19/12). Pemkot Bandar Lampung bersama TNI dan Polri melakukan razia kartu vaksin COVID-19 tersebut sebagai upaya percepatan vaksinasi serta pencegahan penyebaran COVID-19.

Puluhan Anggota KKB Yapen Papua Menyerahkan Diri ke Kantor Polisi

Anggota KKB Papua yang menyerahkan diri mengaku telah salah memilih bergabung dengan kelompok separatis di Papua.

JAYAPURA (IM) - Puluhan anggota Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) Kampung Ambaiduri Distrik Kosiwo, Kabupaten Kepulauan Yapen, Papua, menyerahkan diri pada Sabtu (18/12).

Mereka mendatangi Mapolres Kepulauan Yapen untuk menyatakan diri kembali bergabung dengan NKRI.

Ikrar bergabungnya puluhan anggota KKB ke NKRI ini disaksikan Kapolres Yapen AKBP Ferdyan Indra Fahmi, Dandim 1709/Yawa Letkol Inf Catur Prasetyo, Asisten II Setda Yapen dan Kepala Kesbangpol Kepulauan Yapen.

"Kami selaku aparat keamanan di sini, Polres Kepulauan Yapen dan Kodim 1709/Yawa

mempunyai komitmen yang tinggi untuk menjaga wilayah kita, di mana masyarakat Yapen telah kami anggap sebagai bagian dari keluarga" kata AKBP Ferdyan Indra Fahmi dalam siaran pers yang diterima wartawan, Minggu (19/12).

Ferdyan mengatakan, selain melaksanakan kegiatan penegakan hukum, pihaknya terus melakukan upaya penegakan secara persuasif dan humanis.

"Kami akan terus memberikan pemahaman serta meyakinkan saudara-saudaraku semuanya bahwa aparat TNI-Polri yang ada di Kepulauan Yapen ini bukan sebagai musuh

tapi sebagai keluarga," ujarnya.

Pemerintah hadir untuk membangun Kepulauan Yapen dan membantu percepatan kesejahteraan untuk bisa dirasakan oleh seluruh masyarakat, dari sisi pendidikan dan dari sisi kesehatan.

"Saat ini kita juga fokus melindungi masyarakat serta menjaga masyarakat dalam menyongsong perayaan Hari Natal. Kita harus pastikan bahwa perayaan Natal berjalan dengan damai dan aman sehingga saudara kita semua melaksanakan ibadah dengan tenang," ujarnya.

Sementara itu Dandim 1708/Yawa Letkol Inf Catur Prasetyo mengatakan bahwa keberadaan TNI dan Polri bukan untuk menakutkan. "Kita di sini bersama-sama ingin memajukan pembangunan yang ada di wilayah Kepulauan Yapen," katanya.

Salah satu anggota KKB yang menyerahkan diri men-

gaku telah salah memilih bergabung dengan kelompok separatis.

"Kami telah salah memilih jalan, maka itu sekarang kami mau kembali untuk bersatu kita bersama-sama mewujudkan persatuan Republik Indonesia. Bapak Kapolres sudah sampaikan kita tidak perlu lagi Merdeka, kami semua sudah sepakat untuk mengantarkan diri kesini dan mengaku kesalahan-kesalahan kami," ujarnya.

Kasatgas Humas Nemangkawi, Kombes Ahmad Musthofa Kamal mengimbau agar anggota KKB lainnya mengikuti jejak saudaranya yang menyerahkan diri pada NKRI.

"Agar situasi kamtibmas lebih kondusif dan konsentrasi dapat fokus pada membangun daerah dengan meningkatkan SDM maupun saran dan prasarana untuk mendukung kehidupan masyarakat untuk mencipta kan kemakmuran," ujarnya. ● lus

Kapolri Juga Mutasi 9 Kapolres di Jabodetabek

JAKARTA (IM) - Sembilan kapolres di wilayah Jabodetabek juga dimutasi. Mutasi para kapolres di Jabodetabek ini tertuang dalam Surat Telegram (ST) Nomor ST/2567/XII/KEP/2021 dan ST/2569/XII/KEP/2021. ST itu ditandatangani As SDM Kapolri Irjen Wahyu Widada atas nama Kapolri pada 17 Desember 2021.

"Ya benar proses mutasi secara alamiah, yang pensiun dan tour of duty and area, serta penyesuaian," sebut Kepala Divisi Humas Polri Irjen Pol Dedi Prasetyo kepada wartawan, Sabtu (18/12).

Sembilan kapolres yang diganti, antara lain, Kapolres Metro Jakarta Selatan Kombes Azis Andriansyah dimutasi menjadi Analis Kebijakan Madya Bidang Kebijakan Madya Bidang Pidum Bareskrim Polri. Posisi Kapolres Metro Jakarta Selatan akan diisi Kombes Budhi Herdi Susianto. Ia saat ini bertugas sebagai Analis Kebijakan Madya Bidang Pidum Bareskrim Polri.

Kemudian, Kapolres Metro Tangerang Kota Kombes Deonijiu De Fatima dimutasi menjadi Analis Kebijakan Madya Bidang Brigade Mobil Korbrimob Polri. Posisi Kombes Deonijiu diisi Kombes Komarudin.

Sementara itu, Kapolres Bogor AKBP Harun dimutasi menjadi Wakapolres

Metro Jaksel. Harun digantikan oleh AKBP Iman Imanuddin, yang saat ini aktif sebagai Kapolres Tangerang Selatan.

Berikut daftar sembilan kapolres di Jabodetabek yang dimutasi:

1. Kapolres Metro Bekasi Kombes Hendra Gunawan dimutasi menjadi Analis Kebijakan Madya Bidang Dalpers SSDM Polri. Hendra digantikan oleh Analis Kebijakan Madya Bidang Pidiksus Bareskrim Polri Kombes Gidion Arif Setyawan.

2. Kapolres Metro Tangerang Kota Kombes Deonijiu De Fatima dimutasi menjadi Analis Kebijakan Madya Bidang Brigade Mobil Korbrimob Polri.

3. Kapolresta Tangerang Kombes Wahyu Sri Bintoro dimutasi menjadi Assessor SDM Kepolisian Madya Tk III SSDM Polri. Wahyu digantikan oleh Analis Kebijakan Madya Bidang Pidum Bareskrim Polri Kombes Komarudin.

4. Kapolres Metro Bekasi Kota Kombes Aloysius Suprijadi dimutasi menjadi Analis Kebijakan Madya Bidang Bindiklat Lemdiklat Polri. Aloysius diganti-

kan oleh Analis Kebijakan Madya Bidang Hukum Divkum Polri Kombes Hengki.

5. Kapolres Metro Jakarta Selatan Kombes Azis Andriansyah dimutasi menjadi Analis Kebijakan Madya Bidang Pidum Bareskrim Polri. Azis digantikan oleh Analis Kebijakan Madya Bidang Pidum Bareskrim Polri Kombes Budhi Herdi Susianto.

6. Kapolres Bogor AKBP Harun dimutasi menjadi Wakapolres Metro Jakarta Selatan. Harun digantikan oleh Kapolres Tangerang Selatan AKBP Iman Imanuddin.

7. Kapolres Tangerang Selatan AKBP Iman Imanuddin dimutasi menjadi Kapolres Bogor. Iman digantikan oleh Kapolres Tanah Toraja AKBP Sharly Solla.

8. Kapolres Metro Jakarta Timur Kombes Erwin Kurniawan dimutasi menjadi Kabagrenops Robinops Sops Polri. Erwin digantikan oleh Analis Kebijakan Madya Bidang Pidmarkoba Bareskrim Polri Kombes Budi Sartono.

9. Kapolres Metro Jakarta Utara Kombes Guruh Arif Darmawan dimutasi menjadi Dansatbrimob Polda Jatim. Guruh digantikan oleh Analis Kebijakan Madya Bidang Kamsel Korlantas Polri Kombes Wibowo. ● lus



IDN/ANT

VAKSINASI COVID-19 DI TEMPAT WISATA

Sejumlah warga menunggu giliran mendapatkan vaksinasi COVID-19 yang digelar Brimobda Sulteng di sebuah kawasan wisata di Palu, Sulawesi Tengah, Sabtu (18/12). Capaian vaksinasi COVID-19 di Sulawesi Tengah saat ini untuk dosis I mencapai 55 persen dan dosis II sebesar 31,5 persen sehingga Satuan Brimob Polda Sulteng menyusir dan membuka gerai vaksinasi di sejumlah kawasan wisata untuk mengejar target vaksinasi khusus dosis I sebesar 60 persen hingga akhir tahun 2021.

TUJUH KAPOLDA DI MUTASI

Kapolri Tunjuk Direktur Penyidikan KPK Brigjen Setyo sebagai Kapolda NTT

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo mengeluarkan surat telegram terkait mutasi sejumlah pejabat di instansi Polri. Dalam surat bernomor ST/2568/XII/KEP/2021 beberapa Kapolda dimutasi karena memasuki masa pensiun juga dalam rangka rotasi.

"Ya benar proses mutasi secara alamiah, yang pensiun dan tour of duty and area, serta penyesuaian," sebut Kepala Divisi Humas Polri Irjen Pol Dedi Prasetyo pada wartawan, Sabtu (18/12).

Dalam surat tersebut disebutkan bahwa Kapolda Bengkulu Irjen Pol Guntur Setyanto ditarik menjadi Pejabat Tinggi (Pati) Bareskrim Polri karena memasuki masa pensiun. Jabatan Kapolda Bengkulu digantikan Irjen Pol Agung Wicaksono.

Kemudian Kapolda Maluku Irjen Pol Refdi Andri dimutasi menjadi Pati Sahli Kapolri karena akan pensiun. Kursi yang ditinggalkan Refdi diisi Irjen Pol Lotharia Latif. Sementara itu, Kapolda NTT diisi Brigjen Pol Setyo Budiyo yang sebelumnya bertugas sebagai Direktur Penyidikan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

Kapolda NTT sebelumnya Irjen Pol Lotharia Latif bergeser menjadi Kapolda Maluku. Irjen Pol Agung Setya Imam Effendi yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolda Riau diangkat menjadi Asops Kapolri. Kapolda Riau dijabat Irjen Pol Muhammad Iqbal yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolda NTB.

Sementara Kapolda NTB yang baru adalah Brigjen Pol Djoko Poerwanto yang sebelumnya menjadi Dirpidkor Bareskrim Polri. Terakhir Kapolda Kalimantan Barat Irjen Pol Remigius Sigid Tri dipindah menjadi Kadivkum Polri. Ia digantikan oleh Irjen Pol Suryanbodo Asmoro.

Kapolri menerbitkan empat surat telegram mutasi dan rotasi sejumlah pejabat tinggi (pati) dan penjabat menengah (pamen), yakni ST/2567/XII/KEP/2021, ST/2569/XII/KEP/2021, ST/2568/XII/KEP/2021 dan ST/2570/KEP/2021.

Pria kelahiran 25 Desember 1964 itu sebelumnya menjabat sebagai Wakil Inspektur Pengawasan Umum (Wairwasum) Polri sejak 3 Agustus 2020. Saat menjabat sebagai Kapolda Riau, Agung sempat memimpin pemeriksaan Kapolda Sumatera Selatan Irjen Pol Eko Indra Heri terkait kasus dugaan sumbangan fiktif dari keluarga Akidi Tio. Sementara itu, sebelumnya, Agung pernah menjabat sebagai Kapolres Rembang pada 2004 dan Kapolres Demak pada 2006. Selain itu, dia juga pernah menjabat sebagai Dirintelkam Polda Gorontalo. Adapun jabatan terakhirnya sebelum menjabat Wairwasum Polri adalah sebagai Karobinops Sops Polri pada 2019. Kini, Agung menjabat sebagai Kapolda Bengkulu Irjen Pol Guntur Setyanto yang akan memasuki masa pensiun. ● lus